

Duc Anh Nguyen

Kiel 24118

dnguyen.tonmeister@gmail.com

+491748090405

Persönliche Informationen

Informationen zur Ausbildung: Studium Tonmeister an der Universität der Künste Berlin. Praktische Erfahrungen im Rahmen von Praktika bei: • Hörspielstudio Kreuzberg, Berlin (Hörbuchschnitt, Mastering, Hörspielbearbeitung) • Almut Schwacke (Game-Sounddesign, Foley für Videospiele)

Total years of experience: 3

Berufserfahrung

Sounddesigner, Soundeditor für Filme, Kurzfilme / Movies and short movies, animations

Carousel Film-Berlin

Juni 2022 bis Heute

Ich habe bisher freiberuflich als Sounddesigner, Soundeditor für verschiedene Filme (Spielfilm, Animation, Kurzfilm) dieser Film-Produktionsfirma gearbeitet.

I already worked as a freelance Sounddesigner, Soundeditor for different movies (feature, animation, short movies) of this movie production company.

Cutter, Mastering Engineer für Hörbücher/audio books and Sounddesigner für Hörspiele/radio dramas

Hörbuch Manufaktur Berlin-Berlin

Juni 2022 bis Heute

Ich schneide und mastere Hörbücher. Zusätzlich bearbeite ich als Sounddesigner Hörspiele und produziere Musik oder schneide Musik für Meditationsbücher.

I work remotely as a freelance Cutter and Mastering Engineer for audio books. Also as a Sounddesigner, Soundeditor for radio dramas. I produce and/or cut music for meditation audio books.

Sounddesigner, Soundeditor für Hörspiele/for Radio Dramas

STIL Studio Berlin-Berlin

März 2022 bis Heute

Ich arbeite freiberuflich und remote als Sounddesigner, Soundeditor für Hörspiele wie "Hui Buh - Das Schlossgespenst" und andere Hörspiele des "Europa Play" Hörspielverlags. Ich gestalte und bearbeite Effekte, Ton, nehme Geräusche auf und schneide die Musik für die Hörspiele.

I work remotely as a freelance Sounddesigner, Soundeditor for radio dramas like "Hui Buh- Das Schlossgespenst" and also other radio dramas of the "Europa Play" radio drama publisher.

I edit and work with sound effects, record and edit foleys and edit music for radio dramas.

Sounddesigner, Soundeditor für Filme/movies, animation

Arkanum Pictures-Potsdam

Mai 2022 bis Februar 2024

Habe hier an zwei Kurzfilmen dieser Film Produktionsfirma als Sounddesigner, Soundeditor mitgearbeitet.
Worked here as Sounddesigner, Soundeditor for two short movies.

Bildungsweg

Bachelor in Tonmeister, Bachelor of Music

Universität der Künste Berlin-Berlin

Oktober 2016 bis März 2022

Kenntnisse

- Sounddesign
- Working with different DAWs (Pro Tools, Nuendo, Reaper, Digital Performer)
- Recording Audio, Voice, Dialogue
- Soundediting
- Music Editing
- Stereo and binaural Mixes for different Medias
- Dialogue Editing and Cleaning